



CORDIALES SALUTATIONS DEPUIS LE TERRITOIRE DES WOLASTOQEQY

MOT DE LA PRÉSIDENTE

À mon retour à la maison, j'étais remplie de gratitude envers tous ceux ayant contribué à faire du congrès annuel une telle réussite. Grâce à la planification stratégique du personnel du siège social, aux connaissances locales du Comité de planification, au coup de main de nombreux bénévoles et, enfin, à notre collaboration avec l'International Association of Counseling, l'événement était bien organisé et tout était en place pour accueillir des congressistes venant de 19 pays! Nos conférenciers et présentateurs ont fait part de leur sagesse, de leur expertise et de leurs résultats de recherche, et la Section de la technologie et des solutions innovatrices a dévoilé les très attendues *Lignes directrices concernant le recours aux technologies en counseling et psychothérapie* (aller à la fin pour les liens vers les documents de la Section).

Comme je serai votre présidente pour le mandat 2019-2021, je tiens avant tout à me présenter de la manière qui m'a été enseignée ici, sur le territoire des Wolastoqey, par les aînés autochtones et les gardiens du savoir traditionnel. Je suis née sur les terres ancestrales non cédées des Wolastoqiyik et j'y ai vécu comme invitée pour la majeure partie de ma vie, avant de m'installer à Ekpahak, qu'on appelle maintenant Fredericton. En 1725, les Mi'kmaq, les Passamaquoddy et les Wolastoqi ont

conclu avec la Couronne britannique des traités de paix et d'amitié, qui ne prévoyaient rien en matière de cession des terres et des ressources. Ces traités reconnaissaient le titre ancestral des trois peuples et établissaient les règles encadrant ce qui deviendrait une relation durable entre nations souveraines. À titre de personne visée par les traités, je me suis donné pour devoir de toujours rester au fait de mes responsabilités.

Sur une note plus personnelle, j'aimerais dire que le territoire longeant la Wolastoq (littéralement « notre belle et généreuse rivière ») est ma maison et mon école. J'y ai appris non seulement l'importance de bâtir des relations et un esprit de communauté, mais aussi l'art de m'exprimer avec courage dans certains contextes et, dans d'autres, d'écouter avec humilité. J'y ai aussi appris à être authentique et, au gré de mes expériences, j'ai compris que nous sommes tous interconnectés.

En ce début de mandat, je souhaite remercier sincèrement John Driscoll, président pour le mandat 2017-2019, et tous les membres de l'ancien conseil d'administration. Je travaille avec certains d'entre eux depuis 2015, dont notre nouvelle présidente élue, Kathy Offet-Gartner. Chacun a été pour moi une source d'inspiration et d'enseignement de maintes façons; ce fut un honneur de



servir l'ACCP ensemble. Je suis ravie d'accueillir les membres passionnés et enthousiastes de notre conseil d'administration 2019-2021. Durant notre réunion inaugurale à Moncton, j'ai pu observer avec un mélange d'humilité et de fébrilité le riche bagage de compétences de chacune des personnes autour de la table. Nous sommes motivés à tirer parti de l'héritage des anciens conseils en collaboration avec le bureau national, dirigé par notre excellente directrice générale, Barbara MacCallum. Ensemble, nous maintiendrons et élargirons nos services aux membres, tout en poursuivant notre mission de *tâcher de comprendre les besoins de la communauté diversifiée qu'est celle des conseillers, des psychothérapeutes et de leurs clients au Canada* et notre engagement à *militer pour la promotion et l'avancement du counseling et de la psychothérapie.*

Liens vers les ressources de la Section de la technologie et des solutions innovatrices

[Lignes directrices concernant le recours à la technologie en counseling et psychothérapie](#)

[Liste de contrôle pour choisir la modalité ou la plateforme technologique](#)

[Les compétences technologiques de base](#)

[Références des lignes directrices](#)

D'ici le prochain numéro, je vous souhaite un été agréable et plein d'occasions de profiter de la chaleur et de pratiquer des activités qui vous réjouissent. De mon côté, c'est sûr et certain que j'irai en kayak sur la Wolastoq et que je passerai des petites journées à relaxer.

Merci Beaucoup, With Gratitude, Wela'lin,
Woliwon!

Jenny L. Rowett,
Doctorante, LCT, CCC-S
Présidente de l'ACCP